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REQUERIMENTO Nº  132 /2015 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando para que através da Secretaria Competente possa encaminhar a 

esta Casa de Leis, a seguinte informação referente à Estrada do Japonês, que é 

uma importante via de ascesso aos condomínios Jaguariúna I e II: 

 Qual o orçamento necessário para realizar as obras de infraestrura, como: 

pavimentação asfáltica, construção de ponto de ônibus com cobertura e 

iluminação pública, naquela estrada?  

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos moradores dos condomínios citados nos procuram para 

cobrar ações do Poder Público, com questionamentos pertinentes de quando serão 

lembrados, de fato, por parte dos gestores públicos, para a realização das benfeitorias 

aqui citadas. 

É importante ressaltar que as solicitações dos munícipes são 

medidas que não demandam muitos recursos aos cofres públicos, para serem 

atendidas, como por exemplo, um ponto de ônibus com cobertura, dentre tantas 

outras. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo, que na certa enviará as informações o mais rápido possível, para que 

possamos acalmar as preocupações dos nossos cidadãos, dando a eles melhorias na 

qualidade de vida. 

Gabinete Vereador, 28 de maio de 2015. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de junho de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 
 


